
今号は21人登場

※「顔写真・氏名・コメント」を載せた方の合計です
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私
た
ち
の
声
、

　  
議
会
に
届
い
て
ま
す
か
？

寄居町議会
「４年間の進化」

（Ｐ.8に関連記事）

   映像
    あります



皆さんへの取材を行うのは、すべて議員。みずから声を聴き、話し、写真を撮り、
まとめます。これも寄居町議会の取り組み「聴く→動く」の具現化です。 お元気ですか　寄居議会です　No.92  2019. 5. 1 　　    02
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私たちの
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民
間
保
育
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へ
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補
助
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を
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し
て
ほ
し
い
！

保ほ

ず
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裕ひ

ろ

み美
さ
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鉢
形
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母子でホッとできる空間が
欲しいなと思ってます♪

最
近
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荒
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目

立
っ
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き
て
ま
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「議会と町民は一 体」あなたの声が議会を動かす！

新年度 予算審議

「ここが 進化した」

02

声

▲１年前の予算審議は議員それぞ

　れ独自の視点で行いました。議

　会だよりNo.88をご覧ください。

町民意見を
議員が深掘り！

お元気ですか　寄居議会です　No.92  2019. 5. 1
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新年度予算審議も

私たちの

届いてますか？
「
高
齢
者
の
足
」4の

充
実
に
期
待
し
て
ま
す

千ち

ば葉
達た

つ

お夫
さ
ん
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男
衾
）

P.08

子
ど
も
達
の
声
に
も

聞
く
耳
を
持
て
！

神か

ん

だ田　
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つ
と
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外
国
人
観
光
客
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寄
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も
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Ｐ
Ｒ
す
べ
き
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も
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さ
ゆ
き之
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設
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手
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よ
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し
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ほ
し
い
ね
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海
外
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の
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徒
に
参
加
し
て
ほ
し
い
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に
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す
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助
成
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を
創
っ
て
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い

じ二
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（
男
衾
）

P.07
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玉
淀
再
開
発
に
合
わ
せ

て
昔
の
淀
（
よ
ど
）

の
流
れ
を

栗く
り
ば
ら原

猛た

け

お夫
さ
ん
（
市
街
地
）

P.06

「議会と町民は一 体」あなたの声が議会を動かす！

子
育
て
が
安
心
し
て

で
き
る
町
に
！

稲い
な
や
ま山

麻あ

さ

え恵
さ
ん
（
西
部
）

今回の予算審議は、

各議員が独自に注目事

業を挙げるのではなく、

直接聴いた町民の声

をふまえて町の考えを

質
た だ

しました。

これも議会の進化
4 4 4 4 4

です。

ギカイ
進化論

新年度 予算審議

「ここが 進化した」

次
の
ペ
ー
ジ
は

03

い
ま
む
ら
け
ん
き
ち



「広報よりい ４月号」
▶平成31年度 寄居町の
　施策と予算

町公式ホームページ
▶平成31年度当初予算
　に関する説明書

あわせて
読みたい 動

く

聴
く
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予算審議は1
のべ

87項目960分

第
６
次
総
合
振
興
計
画
の
３
年
目
に
当
た
る
新
年
度
は
、
議
員
任
期
の

最
終
年
。
そ
し
て
、
新
し
い
議
会
体
制
ス
タ
ー
ト
の
年
で
も
あ
り
ま
す
。

開
か
れ
た
議
会
を
目
指
し
、「
聴
く
↓
動
く
」
に
取
り
組
ん
だ

こ
の
４
年
間
。
多
く
の
皆
さ
ん
の
声
を
聴
い
て
き
ま
し
た
。

今
回
、
２
〜
３
ペ
ー
ジ
に
登
場
い
た
だ
い
た
皆
さ
ん
の
声
を
ふ
ま
え
て

新
年
度
予
算
審
議
に
臨
ん
だ
各
議
員
。

「

町
民
の
声
を
ど
の
よ
う
に
生
か
す
の
か
」

の
べ
１
８
７
項
目
、
９
６
０
分
に
及
ぶ
予
算
質
疑
か
ら
、
各
議
員

１
項
目
を
注
目
ポ
イ
ン
ト
（　

）
と
あ
わ
せ
て
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

徹底
追求

徹底
追求

声

議
会
を
動
か
す

が町民の



ご存じ
ですか

ことば

寄居町子ども子育て
スマイルプラン

幼児期の学校教育・保育、地域の子育て支援の

ための施策や支援事業をニーズ調査をふまえて

策定。計画期間は2020年度から５ヵ年です。

子育てが安心して
できる町に！

 子育て施策の充実　　　　 子育て支援は主要施策        

 子育て支援の鍵は女性応援！

民間保育園への補助金を
増額してほしい！

母子でホッとできる空間
が欲しいなと思ってます♪
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次
の
ペ
ー
ジ
も

予
算
審
議
「
町
民
の
声
が
議
会
を
動
か
す
」　

各
議
員
が
、
皆
さ
ん
か
ら
聴
い
た
声
を
ふ
ま
え
て
質
疑

徹底
追求

徹底
追求

◀ このマークは、31年度予算に関する各議員の注目ポイント。
　決算（来年の９月議会で審議）まで、各議員が責任を持って徹底追求していきます。
　今後の議会だよりでも、ぜひこのマークを探してみてください。

健全な二元代表制を目指して

寄居町議会では、３月13・14日の２日間にわたり、新年度予算を審議。

決算▶提言▶予算▶監視という「議会発政策サイクル」を確立し、

これからも町の発展と町民福祉の向上に努めていきます。

岡
本
安
明
議
長

05

鈴木詠子議員 ［母子保健事業の充実を］
問子育てサポートの庁舎内ワンストップ

化に当たり、母子に寄り添った支援やキッ
ズコーナー等の設置を。

答助産師、保健師を常時配置し、寄り添っ

た相談支援に努める。庁舎７階の健診会
場には、キッズコーナーを設置する予定。

徹底
追求

徹底
追求

稲山良文議員 ［子ども子育てスマイルプラン］ 
問平成30年度に実施した保護者アン

ケート結果を踏まえてとのことだが、骨
子はどのようになっているか。

答アンケートを集計中。現行プランを評

価し、新プランに活かしていきたい。

子
ど
も
の
健
や
か
な

成
長
を
支
援
す
る

徹底
追求

徹底
追求

田母神節子議員 ［保育士不足は深刻］
問長時間・０歳児・障害児保育を全町に普

及した民間保育園の役割は大だが人手不足
は深刻。公立並み初任給のため財源増を。

答 国の基準に基づく施設型給付費、町

単独の補助金の一部を増額し、保育士の
処遇改善に努める。

保
育
園（
保
育
所
）は

子
ど
も
が
主
人
公

徹底
追求

徹底
追求

■ 統合・男衾保育所建設事業

■ 子育て世代包括支援センター運営事業

（ ）前年度比

3.0%増

平成3 1年度

当初予算一般会計 120億3460万円
（単位：万円／未満切捨）

子育て 議会の
注目点

寄居に生まれてよかったね♪

子
ど
も
が
求
め
て
い

る
の
は
母
の
笑
顔



＊インバウンド　外国人の訪日客のこと。国は2020年に4000万人の訪日を
目標とし、経済効果は８兆円と試算しています。

ご存じ
ですか

ことば

 中心市街地整備         徹底
追求

徹底
追求

若者の定住のためには
収入増もポイント

ベルク通りは、
いつできるの？

外国人観光客に
寄居をもっとＰＲすべき！

 インバウンド対策の充実を   

「高齢者の足」
 

の充実に
期待してます

徹底
追求

徹底
追求

玉淀再開発に合わせて
昔の淀（よど）の流れを

 荒川玉淀プロジェクト        徹底
追求

徹底
追求

 免許返納高齢者の足の確保 徹底
追求

徹底
追求

 優良企業を誘致しよう    徹底
追求

徹底
追求
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大澤 博議員 ［愛のりタクシーの充実］
問高齢者が持病の悪化時に当日予約が

できない。高齢者優先に改善を。

答予約全体では96％、当日に限れば

87％取れている。２日前までに予約を。

高
齢
者
の
足
の

確
保
は
重
要

峯岸克明議員［　　産業団地が試金石］
問若者の定住増、職業選択の拡充、収

入増のためには、優良企業の誘致を全力
で取り組んでいただきたい。

答県と共同で桜沢工業等導入地区に産

業団地を整備。順調にいけば平成32年
度に造成に着手する。

雇
用
増
・
所
得
増
・

税
収
増
で
三
方
よ
し

津久井康雄議員 ［ベルク通りの拡幅急げ］
問町道３９６７号線（ベルク通り）の進

捗状況は。

答道路及び関係用地測量が終了。平成

31年度に用地の交渉を開始し、用地取得
が終了次第、工事着手となる予定。

町
道
３
９
６
７
号
線

早
期
完
成
め
ざ
せ

石井康二議員［玉淀河原の安全確保を］
問玉淀町有地にある危険な木の枝を水

天宮前に伐採したはずだが、１ヵ月後に
太い枝が落下。すべて伐採しないのか。

答平成30年度の事業では工事にかかる

所の伐採を行ったが、すべてを伐採する
ものではない。

玉
淀
の
桜
と
に
ぎ
わ
い
、

取
り
戻
す

神田 崇議員［Ｗ
ワイファイ

ｉ-Ｆｉ環境の整備を］
問通信環境整備は、選ばれる観光地の

大きなポイント。印刷物よりも通信イン
フラ整備を優先すべきでは。

答まずは多言語対応の印刷物発行を進

める。ＩＣＴ（情報通信技術）や通信イン
フラも今後研究すべきと考えている。

Ｉ
Ｃ
Ｔ
の
積
極
的
な

利
活
用
は
必
須

桜沢
地区

仮
称

■ 中心市街地活性化推進事業

■ 桜沢地区　産業団地整備仮
称

ギカイ
進化論

多様な意見を「聴き・動く」
…議会の役割と責務…

町は議会の議決なくして町政運営を行うことはできませ

ん。だからこそ、我々議会は徹底的に議論した上で判断す

る。そしてその判断には、町民みなさんの多様な意見が

反映されていなければなりません。

「聴く→動く」の取り組みは、町民の意見を最大限尊重し、

実行していくことの決意であり、目標なのです。

動
く

聴
く

企業誘致・
 まちづくり
議会の
注目点

交通量の増加で事故が危惧される町道3967号線



＊浚渫（しゅんせつ）　河川などの底面をさらって土砂などを取り去る
土木工事のことです。

ご存じ
ですか

ことば

公共施設は使い勝手を
よくしてほしいね

社会貢献事業に対する
助成基金を創って

中間平緑地公園下の道、
危険ですよ

最近、川の荒れが
目立ってきてませんか？

町内の防災放送を
ラジオ式にできませんか？

 林道危険場所の早期解消を 

議会の
注目点

議会の
注目点
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次
の
ペ
ー
ジ
は

予
算
可
決
ー
我
々
は
そ
の
先
を
見
て
い
る
「
実
現
さ
れ
る
の
か
、
町
民
の
思
い
」

■ 観光パンフレットの多言語表示
■ 川の国埼玉はつらつプロジェクト

■ 宿泊体験型防
災訓練

■ 災害時救助等
物資備蓄品

■ 農免道拡幅

水環境の保全と自然災害防止徹底
追求

徹底
追求

𠮷田正美議員［河川の維持管理］

問市野川の河床に多量の土砂が堆積し、

流量が狭
せ ば

められて危険な状況。早急に
浚
しゅんせつ

渫（＊）が必要では。

答予算の範囲内で、河川の状況により

対応していきたいと考えている。

川
を
き
れ
い
に
し
親
水
性
を

高
め
る
整
備
を

 自然環境の保全にどう支援  徹底
追求

徹底
追求

大久保博幸議員［ボランティアへの支援を］
問里山の荒廃や遊休地が増加している。

こうした自然環境を再生しようと、学校の
芝生の管理など多くのボランティア団体
が町内で活動しているが、個々の努力には
限界がある。行政からの支援は。

答 県の担当部局と対応を検討する。

何
ら
か
の
支
援
策
を

早
急
に

笠原則夫議員［電波伝搬調査とは］
問防災行政無線（移動系）電波伝搬調

査とは何か。

答公用車と各関係課に配備されている

携帯型無線機の電波調査のことで、町内
約200ヵ所で調査する予定。

徹底
追求

徹底
追求

 防災行政無線（移動系）    

Ｆ
Ｍ
ラ
ジ
オ
併
設
な
ら

多
情
報
も
よ
い

 夜間利用に設備充実              徹底
追求

徹底
追求

中嶋文雄議員 ［林道茨戸線の修繕は］
問路肩の崩落により長い間通行が危険

であった。今後の修繕は。
答崩落した山林が町に寄附されたのを

機に、４７５万２０００円の工事費を計上。
崩落部分の修復を行い、安全に通行でき
る林道にする。

懸
案
の
茨
戸
線
、
安
全
に

通
行
で
き
ま
す

徹底
追求

徹底
追求

𠮷澤康広議員 ［運動公園駐車場に街灯を］
問運動公園の自由広場に新しくできた駐

車場に照明がないが、防犯上や安全面を
考慮し、照明設置は。

答新駐車場への夜間照明灯の設置予定は

ないが、今後、防犯的なことも考え、
照明灯などの設置を検討する。

走
路
の
夜
間
使
用
も

可
能
だ

07

役場に隣接の新消防署は、まさに安心・安全の拠点に

訪日観光客にも寄居の魅力を発信！
（写真は埼玉県の観光パンフレット）

防災・安全・
環境

観
光



相互交流により、外国文化に触れるチャンスを増やしたい
（写真は、寄居の夏祭りに参加したメアリズビル市の子どもたち）

議会だよりNo.85で

わかりやすく解説

（＊）寄居町議会基本条例（H29.7.1施行）

制定後の運用を振り返り、各議員が独
自の視点で議会の取り組みを自己評価

（検証）。条例全文とあわせて、議会ホー
ムページからご覧ください。to be continued...

議
員
が
「
町
民
か
ら
の
声
」
を
深
掘
り
し
、

執
行
へ
ダ
イ
レ
ク
ト
に
届
け
た
今
回
の
平
成

31
年
度
予
算
審
議
。
決
算
に
向
け
、
今
後

そ
れ
ぞ
れ
の
議
員
が
責
任
を
持
っ
て
そ
の
項

目
を
徹
底
追
求

4

4

4

4

し
て
い
く
こ
と
で
、
さ
ら
な

る
議
会
か
ら
の
政
策
サ
イ
ク
ル
「
決
算
↓

提
言
↓
予
算
↓
監
視
」
の
確
立
を
目
指
し

て
い
き
ま
す
。

議
会
が
二
元
代
表
制
の
一
翼
を
担
い
、
行
政

の
追
認
機
関
と
な
ら
ぬ
よ
う
、
監
視
・
評
価

機
能
を
果
た
し
て
い
く
た
め
に
は
「
チ
ー
ム

議
会
」
と
し
て
議
会
全
体
の
機
能
を
強
化

し
て
い
く
こ
と
が
重
要
で
す
。

私
た
ち
寄
居
町
議
会
は
議
員
間
討
議
を
重

ね
な
が
ら
少
し
ず
つ
実
践
の
ス
テ
ー
ジ
を
上

げ
て
き
ま
し
た
。
議
会
基
本
条
例
（
＊
）

の
制

定
、
議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会
の
開
催
、

決
算
の
検
証
↓
評
価
↓
提
言
、
広
報
広
聴

機
能
の
強
化
な
ど
…
…
。

議
会
だ
よ
り
を
改
革
の
ツ
ー
ル
と
し
な
が
ら

コ
ツ
コ
ツ
と
進
め
て
き
た
挑
戦
は
、
今
後
も

続
い
て
い
き
ま
す
。

「
実
現
さ
れ
る
の
か
、

町
民
の
思
い
」

予
算
可
決
ー
我
々
は
そ
の
先
を
見
て
い
る
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平成31年度一般会計予算を可決このような
経過を経て

原口 孝議員［部活動の現状は］
問学校により部活動数の違いが出てい

るが、対処方法を伺う。

答指摘のとおり、生徒数減、部制限等

の問題が発生している。他校との合同
チーム、支援・指導員の配置により、生徒・
顧問等を支援する。

 生徒本意の部活動再編     徹底
追求

徹底
追求

■ 中学校部活動支援事業

■ 放課後サポートスクール事業

教
育
環
境
の
格
差

解
消
を

佐藤理美議員［海外交流、受け入れは］
問メアリズビル市との交流が広がっている

が、31年度の受け入れ数と受け入れ先は。

答中学生６名を受け入れ、町立中学校を通

じて、在校生のいる家庭をホストファミリー
として公募していきたいと考えている。

派
遣
に
お
い
て
も

３
校
バ
ラ
ン
ス
よ
く

 中学生海外相互交流の推進 徹底
追求

徹底
追求

海外交流は多くの生徒に
参加してほしい

子ども達の声にも
聞く耳を持て！

教育
議会の
注目点

動
く

聴
く



寄居町副町長の選任の同意
島村克己副町長が３月31日に
辞職するため、新たに　　　　さん（桜沢）を
副町長に任命することに対して、議会の同意を
求めたものです。　　　　　　　［全員賛成で同意］

寄居町農業委員会の委員の任命の同意
任期満了に伴い、議会の同意を求めたもの
です。（再任４名・新規８名）
農業委員は、農地利用最適化活動（＊）及び農
地の権利移転等について審議します。

　　　　　　　　 　 　［全員賛成で同意］
※新 は新規、再 は再任（敬称略）

再 中
な か じ ま や す お

嶋安男（鉢形）
再 室

む ろ お か し げ お

岡重雄（桜沢）
再 小

こ わ せ

和瀨守
まもる

（用土）
新 石

いしざわきよはる

澤清治（男衾）
新 野

の ざ わ

澤明
あきひろ

廣（用土）
新 内

う ち だ

田平
へいぞう

三（男衾）

再 竹
たけざわ

澤國
く に お

雄 （鉢形）
新 小

お の だ

野田房
ふさよし

良（折原）
新 柴

しばさき

崎高
た か し

志 （西部）
新 八

や ぎ

木秀
ひ で お

雄 （桜沢）
新 新

あ ら い

井一
かずひろ

弘 （用土）
新 坂

さかもと

本和
かずひこ

彦 （男衾）

＊農地利用最適化活動　①担い手へ
の農地の集積・集約化　②耕作放棄地
の発生防止・解消③新規参入の促進

ご存じ
ですか

ことば

地方公共団体の長が、議会の同意を得て選任ま

たは任命する人事に関し、議会に同意を得るため

に提出する議案が人事案件。委員会に付託せず、

本会議で審議・即決します。

該当する人事は以下のとおりです。

副町長・教育長・教育委員会委員・

公平委員会委員・固定審査評価審査委員

会委員・監査委員・農業委員会委員

ご存じ
ですか

ことば

同
意

人　事　案　件            

前列左から▽ 後列左から▽

議員間討議を重ねなが

ら実践のステージを上

げてきたこの４年間。

「議会の進化」を映像に

まとめました。

ぜひ、ご覧ください！

寄居町議会
４年間の進化

映像あります

to be continued...

議
員
が
「
町
民
か
ら
の
声
」
を
深
掘
り
し
、

執
行
へ
ダ
イ
レ
ク
ト
に
届
け
た
今
回
の
平
成

31
年
度
予
算
審
議
。
決
算
に
向
け
、
今
後

そ
れ
ぞ
れ
の
議
員
が
責
任
を
持
っ
て
そ
の
項

目
を
徹
底
追
求

4

4

4

4

し
て
い
く
こ
と
で
、
さ
ら
な

る
議
会
か
ら
の
政
策
サ
イ
ク
ル
「
決
算
↓

提
言
↓
予
算
↓
監
視
」
の
確
立
を
目
指
し

て
い
き
ま
す
。

議
会
が
二
元
代
表
制
の
一
翼
を
担
い
、
行
政

の
追
認
機
関
と
な
ら
ぬ
よ
う
、
監
視
・
評
価

機
能
を
果
た
し
て
い
く
た
め
に
は
「
チ
ー
ム

議
会
」
と
し
て
議
会
全
体
の
機
能
を
強
化

し
て
い
く
こ
と
が
重
要
で
す
。

私
た
ち
寄
居
町
議
会
は
議
員
間
討
議
を
重

ね
な
が
ら
少
し
ず
つ
実
践
の
ス
テ
ー
ジ
を
上

げ
て
き
ま
し
た
。
議
会
基
本
条
例
（
＊
）

の
制

定
、
議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会
の
開
催
、

決
算
の
検
証
↓
評
価
↓
提
言
、
広
報
広
聴

機
能
の
強
化
な
ど
…
…
。

議
会
だ
よ
り
を
改
革
の
ツ
ー
ル
と
し
な
が
ら

コ
ツ
コ
ツ
と
進
め
て
き
た
挑
戦
は
、
今
後
も

続
い
て
い
き
ま
す
。
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次
の
ペ
ー
ジ
は

議
会
か
ら
の
「
３
つ
の
提
言
」
は
ど
う
な
っ
た
？

保育所建設、高すぎないか

５億2000万円もの税金を投入しての

統合男衾保育所建設には反対。

田母神節子議員

積極的予算と評価

町の行政課題をとらえ、議会提言も組

み入れた積極的予算と評価する。

大久保博幸議員

課題解決に道筋

議会提言３項目を含む重点施策６項目

に道筋をつけた堅実大型予算。

峯岸克明議員

「私はこう考える」

討 論
平成31年度

一般会計予算

討
論

賛
成

討
論

反
対

討
論

賛
成

討
論

反
対

討
論

賛
成

討
論

反
対

09

新年度予算審議は
のべ187項目 960分

副町長に
　　 　 　氏を選任

農業委員会委員の
任命に同意（12名・任期３年）

ふく しま　　 つとむ

副町長に
　　 　 　氏を選任

農業委員会委員の
任命に同意（12名・任期３年）

ふく しま　　 つとむ
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議会発
政策サイクル

Check Point

議
会
か
ら
の
提
言
は

反
映
さ
れ
た
か

（＊）議会は昨年10月、新年

度予算に向けた提言書を町

長に提出。詳しくは議会だよ

りNo.90をご覧ください。

予算

監視

決算

提言
議会発
政策

サイクル

新年度

予算に

1
Check Point 1

議会が町民皆さんの意見を聴き、

町の現状を考え、決算の数字を見て、

次年度予算への提言を行う。

提言が生かされた予算案が出たかを慎重審議し、

決算で事業の成果を徹底検証・評価。これが

「議会発 政策サイクル」

解説

あります！

このサイクルのチェックポイントである

予算審議を終えた現段階で、昨年10月に

議会が提言した３項目について、

解説を交えて検証します。

全議員で徹底討議した「全会一致」の重み（＊）を、

町はどう受け止めたのか。



解説
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01
提言

02
提言

03
提言

次
の
ペ
ー
ジ
も

議
会
か
ら
の
提
言
、
ど
う
な
っ
た
？　

［ 

企
業
誘
致
・
教
育
の
充
実 
］

11

　

公
共
施
設
と
は
、
学
校
・
役
場
・
町
営

住
宅
・
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー
な
ど
の

ハ
コ
物
と
上
下
水
道
・
道
路
・
橋
な
ど
の

イ
ン
フ
ラ
で
、
生
活
に
密
着
し
た
も
の
ば

か
り
。
こ
れ
ら
を
維
持
・
更
新
し
て
い

く
に
は
、
今
後
40
年
間
、
毎
年
21
億

円
の
財
源
不
足（

参
照
）
が
生
じ
ま
す
。

ま
た
財
源
不
足
を
理
由
に
安
全
管
理

が
不
十
分
で
あ
れ
ば
、
人
命
に
関
わ
る
大

事
故
に
つ
な
が
り
か
ね
ま
せ
ん
。

　

少
子
化
、
高
齢
化
、
人
口
減
少
等
に

よ
り
、
十
分
活
用
さ
れ
て
い
な
い
施
設
が

増
え
て
き
ま
し
た
。
学
校
で
は
児
童
生
徒

の
減
少
、
先
生
不
足
で
教
育
上
の
弊
害
も

出
て
い
ま
す
。
ま
た
、
施
設
に
よ
っ
て
は

設
備
が
不
十
分
で
、
時
代
に
合
わ
な
い
も

の
も
見
受
け
ら
れ
ま
す
。

町
で
は
今
後
40
年
間
で
ハ
コ
物
の

延
床
面
積
を
33
％
削
減
す
る
こ
と

を
計
画
。
イ
ン
フ
ラ
に
つ
い
て
は
長

寿
命
化
対
策
を
講
じ
る
と
し
て
い

ま
す
。
課
題
は
、
私
た
ち
町
民
が
「
自
分

た
ち
が
使
っ
て
い
た
施
設
が
な
く
な
る
こ

と
を
受
け
入
れ
ら
れ
る
か
」
と
い
う
こ
と
。

ま
た
財
政
面
の
問
題
に
対
し
て
「
33
％
の

削
減
で
は
十
分
で
な
い
」
と
い
う
点
で
す
。

公共施設個別
計画

 

公
共
施
設
個
別
計
画
素
案
の 

 

早
期
作
成
に
つ
い
て 

公
共
施
設
個
別
計
画
策
定
は
平
成
32
年
度
と

な
っ
て
い
る
が
、
十
分
な
町
民
へ
の
説
明
や
ヒ

ア
リ
ン
グ
等
の
た
め
に
は
、
31
年
度
の
早
い
段

階
で
の
素
案
作
成
が
不
可
欠
。
素
案
策
定
後
、

速
や
か
に
議
会
・
町
民
へ
の
説
明
が
始
め

ら
れ
る
よ
う
進
め
て
ほ
し
い
。

寄居町公共施設等総合
管理計画（町公式ＨＰ）

［概要版］ ［一括版］

だ
か
ら
議
会
は
提
言
し
た

７地区（市街地・西部・桜沢・折原・鉢形・男衾・用土）で

「アクションプラン」説明会を開催

庁内会議で、より具体的な内容を定めた

「アクションプラン」を策定し、平成31年秋以降、

外部専門家を交えての説明会を開催予定

Check Point 新年度予算

公共施設個別計画が、寄居町の将

来、町民福祉の向上に寄与するもの

になっているか。

16.0万円

説明会開催費用と
して

予算化！

予算化！

新年度予算はこうなった

Keyword「21億円の財源不足」とは

全町民３万3000人で
計算すると…

6万3000円
年

１人あたりの負担増は
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寄居町企業誘致
戦略室（町公式ＨＰ）

H30年6月 地権者説明会・アンケート調査

H31年１月 町と県企業局で合意書取得に関する覚書締結

　　　２月 地権者説明会（土地利用計画案など）

　　　３月 地権者との合意に向けた面談開始

<--- 今後の見込み --->

H31年 夏 地権者と土地売買契約締結

　　　　秋 県企業局による立地希望企業募集 

Ｈ32年度 県企業局が造成工事に着手

　

自
分
ら
し
く
働
く
場
が
不
足
し
て
い

る
た
め
に
、
学
校
卒
業
後
に
町
外
へ
転
出

し
て
い
る
人
は
少
な
く
あ
り
ま
せ
ん
。
し

か
し
、
町
内
に
多
く
の
企
業
が
立
地
す
る

こ
と
で
、
町
民
の
働
く
場
（
稼
ぐ
場
）

と
職
業
選
択
の
機
会
は
増
え
ま
す
。

新
し
く
職
を
求
め
て
転
入
す
る
人
の

定
住
も
期
待
で
き
る
ほ
か
、
町
の
税

収
に
も
大
き
く
貢
献
（

参
照
）
し
ま

す
。
国
の
交
付
税
だ
け
に
頼
る
の
で
は
な

く
、
自
主
財
源
（
自
力
で
稼
ぐ
力
）
を
確

保
す
る
こ
と
は
、
町
の
自
立
度
ア
ッ
プ
に

も
つ
な
が
り
ま
す
。

　

本
田
技
研
工
業
株
式
会
社
が
２
０
２
１

年
度
を
め
ど
に
寄
居
町
に
工
場
を
集
約
す

る
こ
と
に
伴
っ
て
、
関
連
企
業
等
の
寄
居

町
へ
の
立
地
ニ
ー
ズ
が
高
ま
っ
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
条
件
の
整
っ
た
広
い
場
所
を
早

期
に
確
保
す
る
こ
と
は
難
し
く
、
現

状
で
は
企
業
を
誘
致
で
き
る
場
所
が

あ
り
ま
せ
ん
。

桜
沢
の
工
業
等
導
入
地
区
を
県
企
業

局
と
連
携
し
整
備
す
る
こ
と
が
時
機

を
逃
さ
な
い
最
善
の
手
法
で
あ
る
、
と
町

は
考
え
て
お
り
、
そ
の
た
め
に
は
地
権
者
の

協
力
が
不
可
欠
。
桜
沢
地
区
（
仮
称
）
産

業
団
地
完
成
後
は
用
土
の
寄
居
ス
マ
ー
ト

IC
周
辺
開
発
の
検
討
も
期
待
で
き
ま
す
。

 

桜
沢
工
業
等
導
入
地
区
の 

 

早
期
整
備
に
つ
い
て 

ホ
ン
ダ
工
場
移
転
に
向
け
、
関
連
企
業
等
の
受

け
入
れ
、
企
業
誘
致
を
進
め
る
た
め
に
は
「
産

業
活
力
育
成
地
域
」
の
早
期
着
手
と
イ
ン
フ
ラ

整
備
が
必
要
。
中
で
も
桜
沢
工
業
等
導
入
地
区

の
早
期
整
備
は
町
の
最
重
要
課
題
。
県
企
業
局

に
よ
る
造
成
、
産
業
団
地
化
を
確
実
な
も
の
に

す
る
た
め
、
平
成
31
年
度
前
期
ま
で
に
地

権
者
の
同
意
を
得
る
こ
と
。

Check Point 新年度予算

2021年のホンダ工場の寄居町への集約に

向け他市町村も企業誘致を目指している。

早期整備が最大のポイントだが、進捗は…。

4215.1万円

用地交渉支援業務
委託料として

予算化！

予算化！ 桜沢地区　産業団地
整備の事業化に向け、
県企業局と連携

仮
称

だ
か
ら
議
会
は
提
言
し
た

01
提言

02
提言

03
提言

企業誘致

一目瞭然！
固定資産税額の推移

平成26年度は

直近４年と比べて

約10億円の増収▶

25
億円

30
億円

H22　23   24　 25　 26   27   28   29（年度）

Keyword

解説

新年度予算はこうなった
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寄
居
町
議
会
は

議
会
発
政
策
サ
イ
ク
ル
に
沿
っ
て
、
議
会
の
「
監
視
・
評
価
機
能
」
を
さ
ら
に
強
化
し
て
い
き
ま
す

13

英語教育推進
事業

放課後サポート
スクール事業

学校施設個別
計画策定事業

道徳教育推進
事業

中学生自転車

　

国
土
、
資
源
の
少
な
い
我
が
国
に
と
っ

て
人
材
が
最
高
の
資
源
で
あ
る
こ
と
は
間

違
い
あ
り
ま
せ
ん
。
昭
和
か
ら
平
成
に
か

け
て
人
口
増
と
い
う
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト

で
世
界
に
対
抗
し
て
き
た
日
本
。
人
口
急

減
の
次
の
時
代
に
あ
っ
て
も
先
進
国

た
ら
し
め
る
に
は
、
個
々
の
能
力
ア

ッ
プ
が
必
要
で
、
歴
史
的
に
見
て
も

そ
れ
が
で
き
る
の
が
日
本
で
す
。
体

力
や
学
力
は
職
業
選
択
や
生
涯
賃
金
に

も
大
き
く
関
係
が
あ
り
、
変
化
の
大
き
い

時
代
に
あ
っ
て
、
最
も
確
実
な
能
力
で
す
。

　

家
庭
の
収
入
の
格
差
に
よ
る
教
育
レ
ベ

ル
の
差
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
均
等
な
教

育
機
会
の
確
保
の
た
め
に
も
、
教
育
に
対

す
る
公
費
拡
充
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

義
務
教
育
の
費
用
は
基
本
的
に
は
国

が
負
担
す
べ
き
も
の
で
す
が
、
先
進
国
の

中
で
日
本
は
未
だ
公
費
負
担
割
合
が
少

な
い
。
国
は
見
直
し
を
図
っ
て
い
ま

す
が
、
す
ぐ
に
増
や
す
の
は
難
し
い

状
況
で
す
。

寄
居
町
の
子
ど
も
た
ち
は
、
体
力
は

県
内
ト
ッ
プ
ク
ラ
ス
な
が
ら
、
学
力
で
は

大
き
な
課
題
が
あ
り
ま
す
（

参
照
）
。
町

や
国
の
将
来
、
子
ど
も
た
ち
の
未
来
を
考

え
れ
ば
、
公
費
の
拡
充
に
よ
る
教
育
の
充

実
は
不
可
欠
と
言
え
ま
す
。

 

教
育
の
充
実
に
つ
い
て 

さ
ら
な
る
学
力
の
向
上
、
体
力
の
向
上
、
健

康
づ
く
り
に
努
め
ら
れ
た
い
。

教
育
の
専
門
性
が
高
ま
る
中
、
外
部
専
門
機

関
を
積
極
的
に
活
用
す
る
と
と
も
に
、
教
職

員
の
ス
キ
ル
ア
ッ
プ
に
も
努
め
る
こ
と
。

通
学
路
の
安
全
確
保
等
、
児
童
生
徒
の

安
全
を
最
優
先
す
る
こ
と
。

Check Point 新年度予算

第６次総合振興計画に提言した

「県北№１の学力」「県下№１の体力」に

しっかり向かっているか。

  17.5万円

町内中学生全員が
保険に加入

 151.0万円

道徳教育専任講師
を新設

1825.5万円

「よりＥ土曜塾」英・
数に国語を追加

通学路ブロック塀
等撤去改修事業

 280.0万円

安全対策として危険
なブロック塀撤去

 752.4万円

学校施設最適化の
ための計画策定

2932.1万円

ALTによる指導、
小学生英語塾実施

予算化！

予算化！

議会だより No.90

花輪町政を評価「教育の充実強化」

損害
賠償 保険加入事業

だ
か
ら
議
会
は
提
言
し
た

01
提言

02
提言

03
提言

教育の充実

寄居の子どもの「体力・学力」

平成22・23年度

県内 第１位

平成24〜29年度も

2〜7位を
キープ

小学校

 国語基礎 53位

体力

中学校

 数学基礎 46位

全国学力・学習
状況調査結果

埼玉県児童生徒の
新体力テスト結果

学力

平成30年度

解説

※県内63市町村中 ※県内公表55市町村中

新年度予算はこうなった
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　国民健康保険特別会計
　　　38億8003万円（前年度比8.5％減）

特定健康診査の実施回数の増。脳血管疾患

予防の健康チェックコーナーを開催。

国保税の値下げを 大澤 博議員

公費1兆円を投入し協会健保並みに。

滞納者の保険証を取り上げない。

ていねいな説明を 神田 崇議員

厳しい財政状況下での対応策を大き

く評価。引き続き、丁寧な説明を。

　農業集落排水事業特別会計
　　　　1億1968万円（前年度比19.3％減）

施設の維持管理と水質管理に努めながら、老

朽化の進む今市、用土地区の処理施設の機

能診断を実施。

中長期的なコストの低減や長寿命化に資する

「最適整備構想」の策定準備を進める。

　公設浄化槽事業特別会計
　　　　　　3502万円（前年度比0.8％増）

引き続き、用土地内における浄化槽市町村整

備推進事業の積極展開を図る。

　後期高齢者医療特別会計
　　　　3億9787万円（前年度比4.5％増）

健康診査の実施回数を追加し受診機会を拡

充、未受診者への受診勧奨を強化する。

高齢者を守る 大澤 博議員

高齢者に負担を強いる制度は廃止し

安心して医療が受けられる制度へ。

疾病の早期対策を 鈴木詠子議員

被保険者が5000人超に。保健事

業の推進で医療費適正化へ努力を。

　下水道事業特別会計
　　　　5億762万円（前年度比11.7％減）

男衾地内の寄居第２処理分区及び寄居駅南

口駅前広場周辺の面整備工事に取り組む。

 水道事業会計   15億5072万円

　収益的収入　　 10億   874万円
　収益的支出　　　 9億3308万円
　資本的収入　　　　 　 3320万円
　資本的支出　　　 6億1764万円

「強
きょうじん

靭」対策として計画的な老朽管の更新を

進め、施設の統廃合や耐震化を検討する

「施設整備計画・経営戦略」の策定に取り

組む。

Point Point

Point Point

Point

Point

平成31年度　　　 予算を可決特別会計
事業会計

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

討論

賛成
私は

討論

反対
私は

基本料金の見直しを田母神節子議員

10立方メートルの基本料金で、安心

して使用できる料金設定にすべき。

事業の推進を評価 原口 孝議員

水道事業の理想実現に向け、諸事業

の推進に取り組む姿勢を評価。

（前年度比4.4％減）

浄化槽の設置から１年たちました。町で維持
管理をしているので快適に使用していますよ。
   　　　　　　  中

なかじま

島　博
ひろし

さん（用土）

 私も
ひと言！

（単位：万円／未満切捨）

あわせて
読みたい

「広報よりい ４月号」
▶平成31年度 寄居町の施策と予算



公開します 議員の賛否

町議会ＨＰには
平成20年以降の
議決結果を掲載

賛成：○　反対：×

 会期：2/26（火）〜3/19（火）  22日間 

［本　会　議］ 議案審議  （2/26. 27. 3/19）
 一般質問  （3/7. 8）予算審議（3/13.14）
 討論・採決  （3/19）

全賛…全員賛成で可決・認定・採択  賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択

3月定例会 ［ 第 1 回 ］
平成31年

審議した議案とその結果

［常任委員会］ 文教厚生 （2/28）　総務経済（3/1） 

上程議案・概要・結果 結　

果

笠
原
則
夫

𠮷
澤
康
広

大
澤
　
博

中
嶋
文
雄

津
久
井
康
雄

神
田
　
崇

石
井
康
二

峯
岸
克
明

鈴
木
詠
子

岡
本
安
明

佐
藤
理
美

稲
山
良
文

大
久
保
博
幸

原
口
　
孝

田
母
神
節
子

𠮷
田
正
美

平成31年度 寄居町歳入歳出予算

一般会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　▶P.04に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
国民健康保険特別会計　　　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
後期高齢者医療特別会計　　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
下水道事業特別会計　　　　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
農業集落排水事業特別会計　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
公設浄化槽事業特別会計　　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
水道事業会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　▶P.14に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

平成30年度 寄居町補正予算

一般会計［３回目］：１億8319万4000円（1.5％）減額
事業費の確定等及び繰越明許費の計上に伴うもの

田母神議員から「予定価格の半額以下の委託料。安心できない」との反対討論、𠮷
澤議員から「長期的視点での財政運営のための補正予算」との賛成討論がありました。

賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

一般会計［４回目］：1110万円（0.1％）増額
固定資産税の修正申告に伴う過年度過誤納金還付金等の不足による追加

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計［３回目］：２億6305万円（6.2％）減額
保険給付費等の動向に伴うもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

下水道事業特別会計［３回目］：1129万3000円（2.0％）減額
事業費の確定等に伴うもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公設浄化槽事業特別会計［２回目］：1373万6000円（39.5％）減額
事業費の確定に伴うもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

水道事業会計［２回目］：収益的支出４万円の増額
職員人件費の追加に伴うもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

条例の一部改正
寄居町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例     ▶P.17に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例

国の農地利用最適化交付金の活用をするため、規定の整備をするもの
全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

寄居町災害弔慰金の支給等に関する条例              ▶P.17に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○
寄居町放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める
条例　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ▶P.17に掲載

賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

寄居町水道事業給水条例　　　　　　　　　　　　　  ▶P.17に掲載 賛多 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

人事案件
寄居町副町長の選任の同意　　　　　　　　　　　　　 ▶P.09に掲載 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

寄居町固定資産評価審査委員会委員の選任の同意 ※再任 池田恒文さん（用土） 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

寄居町農業委員会の委員の任命の同意（１２人）　　　　 ▶P.09に掲載 全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

その他

公の施設の指定管理者の指定：寄居町総合社会福祉センターかわせみ荘の施設
の管理を行わせるため、指定管理者を指定するもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公の施設の指定管理者の指定：寄居町かわせみ広場の管理を行わせるため、指
定管理者を指定するもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

町道路線の廃止：事業用代替地整備により２件、土地改良事業の換地処分により１
件の路線を廃止するもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

町道路線の認定：事業用代替地整備により１件、土地改良事業の換地処分により８
件、開発行為により１件の路線を認定するもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議員提出議案

町長の専決事項の指定について
町長において専決処分ができる損害賠償額を１件100万円以下と定めるもの

全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

放課後児童クラブの職員配置基準等の堅持及び放課後児童支援員等の
処遇改善を求める意見書の提出

放課後児童支援員等の量的な確保と質の向上のため、処遇改善を国に求めるもの
全賛 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

（
注
）
議
長
は
議
事
進
行
を
行
う
た
め
賛
否
表
明
は
し
ま
せ
ん
。 

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
、「
議
長
裁
決
」
と
し
て
表
明
し
ま
す
（

そ
の
場
合
は
「
裁
」
と
記
載

）。

ご存じ
ですか

ことば

▶P.09
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次
の
ペ
ー
ジ
は

陳情（1件） ▶P.16に掲載「放課後児童クラブの職員配置基準等の堅持及び放課後児童支援員等の処遇改善を求める意見書」の提出を求める

　　　　　　　　　　　 陳情書 　寄居町学童保育連絡協議会（寄居町大字鉢形） 会長　田貝 修

１
年
間
の
調
査
研
究
を
終
結

［
公
共
施
設
・
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
］
議
員
の
視
点
・
町
へ
の
要
望

15
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聴
く

お元気ですか　寄居議会です　No.92  2019. 5. 1 　　    16

文
教
厚
生
常
任
委
員
会

放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ（
学
童
）
の
活
用
に
つ
い
て

意見交換会で大変多く寄せられたご意見を常任委

員会の年間研究テーマに掲げ、調査研究してきま

した。住民ニーズを的確にとらえ、いち早く町に要

望すること。「聴く→動く」の具現化 です。

女性活躍推進のカギは “学童保育充実”
余裕教室の活用を

働く保護者の安心や女性の活躍の推進

に欠かすことのできない「放課後児童

クラブ」。1年生～6年生が一緒に過ご

すことで、交流からも大きな成長が見

込めます。「子ども、保護者、支援員そ

れぞれが安心・安全であるために議会

は何ができるのか」を調査研究してき

ました。

■各小学校の余裕教室等学校施設の活用を

■教育委員会と子育て支援課の連携で放課
後児童クラブと放課後子ども教室の一体
的な事業実施の検討を

■高齢者のボランティアの参加は高齢者の
居場所づくりや健康づくりにつながると同
時に、子どもたちにとっては、多様な体験
や活動にふれることで健やかな成長の助
けになる

■小学校の建て替えまたは新築す
る際は、放課後児童クラブ及び
放課後子ども教室の専用教室の設
置の検討を

議員の視点▶町への要望

国に意見書を提出

町民から提出された陳情を受け「放課後児童

クラブの職員配置基準等の堅持及び放課後児童

支援員等の処遇改善を求める意見書」を国に提

出しました。

町民の声を聴き、徹底的な議論をし、国にも物を
4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4

言う議会
4 4 4 4

を動かすのは、皆さんの声です。

　働く保護者が増える中、学
放課後児童クラブ

童保育は
 必要不可欠。全会一致で意見書を
    　出していただいたことに
　　　　　　大変感謝しています。

請願書・陳情書の作成方法や提出期限などは
議会ホームページをご覧ください。

ご
存
じ

で
す
か

請
願・
陳
情

議 員 提 案 で

＊議員提案（議員提出議案） 　町長提出議案に対し、議員が議長に提出した議案のこと（発議案ともいう）。
　　　　　　　　　　　　　　寄居町では、原則として２人以上の議員の賛同により、提出できることになっています。

戸
と ざ わ

澤敦
あ つ こ

子さん（鉢形）

手狭になっている施設

ギカイ
進化論

あなたの声で変わる議会
　　〜 声の届く議会へ 〜

意見交換会で出された意見を

もとに委員会の年間研究テー

マを決めたのは初めてのこと。

「町民皆さんの声が

 議会を動かした」

のです。

通学距離の負担軽減を

鉢形学童は小学校からも
遠く、通うことの不安か
ら諦

あきら

めた方もいます。
各校の余裕教室を活用で
きれば、通学距離の負担
は減りますよね。
浅
あざみ

見　望
のぞみ

さん

 私も
ひと言！

（鉢形学童はりきりクラブ勤務）

前回の意見交換会のようす▶



放課後児童クラブ（学童）は
町内に９ヵ所あります。

ご存じ
ですか

ことば
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次
の
ペ
ー
ジ
は

町
に
考
え
を
聞
く
［
一
般
質
問

ダ
イ
ジ
ェ
ス
ト
版 ] 

Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド
か
ら
は
関
連
情
報
や
録
画
映
像
も

公
共
施
設
の
管
理
・
運
営
に
つ
い
て

総
務
経
済
常
任
委
員
会

これまでの投資を、いかに活かすか

受益者負担の見直しを

町はこれまでも、公共施設の修繕を

計画的に実施してきましたが、老朽化

に伴い「維持管理費用が増大する公

共施設をどう集約し有効利用していく

か」「平成32年度となっている公共

施設個別計画策定に当たり町民への

説明や周知が必要」「受益者負担はど

うあるべきか」について、調査研究し

てきました。

■地域住民への説明・協働による方針や計
画の策定を早期に実施すること

■建物点検マニュアルの策定をすべき

■個別計画を早急に策定し、毎年見直しを

■使用料については、負担の公平
性を考え、寄居方式の算定基
準を策定し、受益者負担を考
えるべきである

議員の視点▶町への要望

 

職
員
の
長
時
間
労
働
に
上
限
設
定 

寄
居
町
職
員
の
勤
務
時
間
、
休
日
及
び
休
暇
に

関
す
る
条
例

「
例
外
規
定
な
ど
認
め
な
い
」
月
１
０
０

時
間
は
過
労
死
レ
ベ
ル
。
過
労
自
殺
ラ

イ
ン
反
対
。（
田
母
神
節
子
議
員
）

「
柔
軟
な
働
き
方
を
可
能
に
」
日
本
初
の

時
間
外
労
働
の
罰
則
付
上
限
規
制
等
が

盛
り
込
ま
れ
て
い
る
。（
佐
藤
理
美
議
員
）

 

被
災
者
に
対
す
る
補
償 

寄
居
町
災
害
弔
慰
金
の
支
給
等
に
関
す
る
条
例

「
災
害
補
償
金
の
見
直
し
を
」
３
５
０
万

円
は
災
害
補
償
金
と
し
て
支
給
。
３
％

の
利
息
は
論
外
。（
田
母
神
節
子
議
員
）

 

水
道
技
術
員
の
資
格
条
件
を
拡
大 

寄
居
町
水
道
事
業
給
水
条
例

「
事
業
継
続
人
材
を
」
生
活
に
必
要
な
水

づ
く
り
は
、
将
来
へ
事
業
継
続
す
る
人

材
確
保
が
必
要
で
す
。（
大
澤 

博
議
員
）

「
職
業
選
択
に
幅
」
資
格
条
件
の
拡
大
で
、

働
く
若
者
に
門
戸
を
広
げ
る
可
能
性
に

期
待
。（
神
田 

崇
議
員
）

 

学
童
支
援
員
の
資
格
条
件
を
拡
大 

寄
居
町
放
課
後
児
童
健
全
育
成
事
業
の
設
備
及

び
運
営
に
関
す
る
基
準
を
定
め
る
条
例

「
命
を
守
る
専
門
教
育
を
」
４
年
制
の
専

門
学
校
２
年
修
了
よ
り
２
年
の
専
門
学

校
の
生
徒
の
受
入
を
。（
田
母
神
節
子
議
員
）

「
門
戸
開
放
に
賛
成
」
支
援
員
の
不
足
は

深
刻
化
。
専
門
職
大
学
の
前
期
修
了
者

へ
の
門
戸
開
放
は
賛
成
。（
稲
山
良
文
議
員
）

私はこう考える

条例の一部改正に対する

討 論
討論

賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対

討論
賛成

討論
反対
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抱える課題はどこも同じ（阿見町での視察研修）

課題は山積み

公共施設の改修や更新
は、少子高齢化・税収減
少などで課題が山積みで
すね。今後も施策の「見
える化」と「わかりやすさ」
に期待します。

 私も
ひと言！

奈
な

良
ら

由
ゆ き お

紀夫さん（折原）

意見交換会で

［常任委員会レポート]聴いて　 

町へ要望動いて

要望します！
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一 般 質 問
議員が聞いた！ 今とこれから ３月定例会では16名中８名が登壇しました

町の姿勢・まちづくり

花園消防署寄居分署 神 田

寄居駅南口周辺整備 神 田

水道事業　　　　　　　　　　　   ▶P.19 峯 岸

中心市街地活性化事業 峯 岸

汚泥再生処理センター改修事業 峯 岸

働き方改革 佐 藤

夢と創造力にあふれ未来を拓く人を育むま
ち　　　　　　　　　　　　　　 ▶P.19

田母神

人が集まり活力に満ちた賑わいあふれるま
ち

田母神

地区防災計画の導入と自主防災機能の充
実

鈴 木

コミュニティエフエムラジオ放送 笠 原

さいたま出会いサポートセンターへの登録
状況

笠 原

愛のりタクシー 大 澤

町のさまざまな課題等について、議員が提言も含めて町に考えを聞く「一般質問」。

ここでは全質問項目（下表）と、各議員１項目についてダイジェスト版でお知らせします。

ＱＲコードからは、関連情報や議会録画映像（＊）もご覧いただけます。

キーワードを入力して、過去の本会議での

発言を検索・閲覧することができます。

寄居町議会ホームページ内

会議録の検索と閲覧 をご利用ください。

教育・福祉・医療

中学校における部活動のあり方 佐 藤

高齢者の肺炎球菌ワクチン定期接種 ▶P.19 佐 藤

子どもの貧困対策と子ども食堂の支援　
　　　　　　　　　　　　　　    ▶P.20 鈴 木

老人クラブの充実 鈴 木

（仮称）寄居町総合記念館の設置    ▶P.20 笠 原

教職員の労働状況　　　　　　　  ▶P.20 大 澤

城南中学校を小中一貫校一貫教育に環境
整備移行すること                 ▶P.21

原 口

産業・スポーツ

寄居町駅伝大会　　　　　　　    ▶P.18 神 田

企業誘致推進事業 峯 岸

問

昨
年
の
運
動
公
園
周
辺
を

周
回
す
る
コ
ー
ス
か
ら
町
内
を

巡
る
コ
ー
ス
に
変
更
さ
れ
、
沿

道
も
に
ぎ
や
か
に
な
り
、
参
加

者
か
ら
も
好
評
で
し
た
。

　

一
方
、
コ
ー
ス
に
な
ら
な
い
地

区
で
は
無
関
心
で
あ
り
、
合
併

駅
伝
当
時
の
よ
う
な
全
町
を
巡

る
コ
ー
ス
に
し
て
ほ
し
い
と
い
う

声
も
あ
り
ま
す
が
、
今
後
の
運

営
の
方
向
性
を
伺
い
ま
す
。

答

現
在
回
収
中
の
ア
ン
ケ
ー

ト
を
含
め
、
大
会
役
員
に
よ
る

反
省
会
に
お
い
て
意
見
を
総
括

し
た
上
で
、
来
年
度
の
運
営
の

方
向
性
が
協
議
さ
れ
ま
す
。

　

さ
ま
ざ
ま
な
意
見
を
参
考
に

し
て
方
向
性
が
話
し
合
わ
れ
る

も
の
と
考
え
て
い
ま
す
。

答弁：選手の安全を第一に協議を重ねました

協力関係団体との協議は

「沿道からの声援がパワーになりました！」

神
か ん だ

田　崇
　たかし

議員

駅伝大会
◀寄居町駅伝大会結果

▼録画映像

（＊）映像の公開には一定の期間を要することがあります



＊公設民営　…国や公共団体が施設を設置し、その施設の運営を
民間の企業や団体に代行させたりすること。

ご存じ
ですか

ことば
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佐
さ と う

藤理
り み

美  議員

次
の
ペ
ー
ジ
は

 

一
般
質
問
ダ
イ
ジ
ェ
ス
ト
版　

　

議
会
だ
よ
り 

２
年
連
続
で
日
本
一
！ 

田
た

母
も

神
がみ

節
せつ

子
こ

  議員

問

「
寄
居
町
は
口
径
20
ミ
リ
の

水
道
料
金
が
日
本
一
高
い
」
と
い

う
報
道
が
あ
り
ま
し
た
が
、
実

態
を
伺
い
ま
す
。

答

寄
居
町
の
一
般
家
庭
用
は

口
径
13
ミ
リ
の
利
用
者
が
97
・

６
％
で
す
。
13
ミ
リ
で
比
較
し

た
場
合
に
は
県
内
で
９
番
目
の

高
さ
で
す
が
、
全
国
平
均
額
よ

り
は
安
く
な
っ
て
い
ま
す
。

問

水
道
事
業
の
今
後
の
見
通
し

に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

答

公
設
民
営
化
（
＊
）
は
考
え
て

い
ま
せ
ん
。

　

給
水
人
口
の
減
少
に
よ
り
将

来
的
な
料
金
改
定
は
必
要
で
す

が
、
企
業
立
地
に
よ
る
給
水
量

の
増
加
、
内
部
留
保
金
の
活
用

な
ど
に
よ
り
当
面
の
料
金
改
定

は
必
要
あ
り
ま
せ
ん
。

問

日
本
に
お
い
て
、
高
齢
社
会

に
突
入
し
た
１
９
７
０
年
頃
か

ら
、
肺
炎
に
よ
る
死
亡
率
は
増

加
し
て
い
る
現
状
で
す
。
ま
た
、

肺
炎
で
死
亡
す
る
人
の
97
％
を

65
歳
以
上
の
高
齢
者
が
占
め
て

い
る
こ
と
を
踏
ま
え
、
国
に
よ

る
高
齢
者
肺
炎
球
菌
ワ
ク
チ
ン

定
期
接
種
化
が
図
ら
れ
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
定
期
接
種
化
に
よ
る

効
果
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

答

予
防
接
種
の
必
要
性
が
認

知
さ
れ
る
と
考
え
ま
す
。

問

接
種
率
向
上
の
た
め
、
個
別

勧
奨
通
知
配
布
の
考
え
を
伺
い

ま
す
。

答

肺
炎
予
防
の
取
り
組
み
は

重
要
と
考
え
る
こ
と
か
ら
、
65

歳
到
達
者
に
対
し
、
個
別
通
知

を
配
布
し
ま
す
。

問

統
（
城
南
保
育
所
廃
止
に
伴
う
）

合
男
衾
保
育
所
が
来
年

４
月
開
所
を
目
指
し
、
建
設
費

５
億
２
０
０
０
万
円
（
民
間
保

育
園
建
設
費
２
億
円
以
内
）
で
建

設
予
定
で
す
が
、
町
立
寄
居
保

育
所
は
２
億
４
０
０
０
万
円
。

建
設
費
の
基
準
を
伺
い
ま
す
。

答

民
間
保
育
園
や
寄
居
保
育

所
の
建
設
当
時
よ
り
労
務
費
や

資
材
等
が
上
昇
し
た
こ
と
で
建

設
費
は
高
騰
。
現
在
、
実
施
設

計
中
で
、
国
県
の
基
準
に
よ
り

概
算
で
計
上
し
て
い
ま
す
。

問

建
設
費
は
町
民
の
税
金
。
民

間
並
み
に
町
独
自
に
算
出
す
る

こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
か
。

答

国
県
基
準
に
基
づ
い
て
い

ま
す
が
、
今
後
は
実
施
設
計
の

精
査
や
入
札
に
よ
り
、
建
設
費

用
の
削
減
に
努
め
て
い
き
ま
す
。

答弁：県内では９番目、全国平均は下回っています

答弁：65歳到達者に対し、個別通知を配布します

答弁：国や県の基準に基づき、算出しています

寄居町の水道料金は日本一高いのか

個別勧奨通知の配布は

公設保育所建設５億円余は妥当か

水道料金

肺炎予防

保育所建設
▼録画映像

▼録画映像

◀埼玉県ＨＰ「埼玉県の
　水道（平成29年度） 」

◀厚労省ＨＰ［肺炎球菌
 感染症（高齢者）］

◀寄居町公共施設等
 総合管理計画

峯
みねぎしかつあき

岸克明  議員

５億円あれば城南保育所も残せたはず

65歳からの肺炎予防

世界で水道水が飲めるのは15ヵ国だけ

▼録画映像
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＊子ども食堂　地域住民や自治体が主体となって無料または低料金で
子どもやその家族に対し、食事を提供するコミュニティの場です。　

ご存じ
ですか

ことば
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鈴
す ず き

木詠
え い こ

子  議員

笠
かさはら

原則
の り お

夫  議員

大
おおさわ

澤　博
　ひろし

  議員

問

７
人
に
１
人
が
貧
困
状
態
に

あ
る
と
い
う
「
子
ど
も
の
貧
困

対
策
」
は
町
の
喫
緊
の
課
題
。

ひ
と
り
親
家
庭
の
負
担
軽
減
の

た
め
の
「
ひ
と
り
親
家
庭
医
療

費
窓
口
払
い
廃
止
」
の
考
え
は
。

答

自
己
負
担
金
や
付
加
給
付

の
取
り
扱
い
に
か
か
る
課
題
が

あ
る
こ
と
か
ら
、
引
き
続
き
研

究
を
し
て
い
き
ま
す
。

問

当
町
に
は
子
ど
も
食
堂
（
＊
）

が
ま
だ
あ
り
ま
せ
ん
（
県
内
に

は
１
７
８
ヵ
所
）。
民
間
の
力
を

借
り
た
運
営
へ
の
働
き
か
け
と
、

支
援
に
つ
い
て
伺
い
ま
す
。

答

県
の
「
こ
ど
も
の
居
場
所
づ

く
り
支
援
事
業
」
等
の
活
用
に

よ
り
、
子
ど
も
の
支
援
を
希
望

す
る
民
間
団
体
等
へ
の
支
援
に

つ
い
て
研
究
を
し
て
い
き
ま
す
。

問

寄
居
町
内
外
多
く
の
方
に
、

こ
の
町
に
興
味
を
持
っ
て
い
た

だ
き
、
子
ど
も
や
若
者
の
向
学

心
を
高
め
な
が
ら
生
涯
学
習
の

場
と
し
て
も
活
用
で
き
、
さ
ら

に
寄
居
町
出
身
の
著
名
人
や
ア

ス
リ
ー
ト
を
紹
介
で
き
る
「（
仮

称
）
寄
居
町
総
合
記
念
館
」
を

設
立
す
る
た
め
の
設
立
検
討
委

員
会
を
設
置
す
る
考
え
に
つ
い

て
伺
い
ま
す
。

答

ご
提
案
の
総
合
記
念
館
に

つ
い
て
は
、
施
設
の
設
置
の
計

画
が
あ
り
ま
せ
ん
の
で
、
設
立

検
討
委
員
会
の
設
置
を
行
う
考

え
は
あ
り
ま
せ
ん
。

問

教
職
員
勤
務
実
態
調
査
よ

り
、
平
均
12
時
間
近
く
働
き
、

精
神
疾
患
が
増
え
、
過
労
死
も

後
を
絶
ち
ま
せ
ん
。
教
員
は
労

働
者
で
あ
り
教
育
の
専
門
家
で

す
。
専
門
性
の
発
揮
に
は
そ
れ

に
ふ
さ
わ
し
い
労
働
条
件
を
、

教
員
の
負
担
軽
減
に
は
教
職
員

の
定
数
増
が
必
要
で
す
。
町
独

自
で
教
職
員
の
採
用
が
必
要
と

考
え
ま
す
が
、
町
の
考
え
は
。

答

改
善
の
た
め
に
教
職
員
を

増
や
す
こ
と
も
一
つ
の
対
策
と

考
え
ま
す
。
人
材
確
保
や
費
用

面
か
ら
見
て
も
容
易
で
は
な
い

こ
と
か
ら
、
代
替
策
と
し
て
、

小
学
校
に
ス
ー
パ
ー
ア
ド
バ
イ

ザ
ー
、
中
学
校
に
は
部
活
支
援

員
や
部
活
指
導
員
を
配
置
し
て

い
ま
す
。

答弁：町として、実態をつかめていません

答弁：設置予定はありません

答弁：教員増は容易でなく、代替策で対応

子どもの貧困の実態は

総合記念館の設立について

教員増の対策で改善を

貧困対策

文化芸術

教員労働

◀こども応援ネットワーク
　埼玉（子ども食堂：動画）

◀埼玉県文化芸術振興
　計画2016-2020

◀文科省［教員勤務実態
　調査（平成28年度）］

ひとり親家庭に増えている相対的貧困
（国民生活基礎調査・厚労省 平成25年）

外国人講師は町独自予算で採用

向学心を高める生涯学習の場を！

▼録画映像

▼録画映像

▼録画映像



議会を傍聴しませんか？ ６月定例会は6/4      21  の予定です火 金

10   116   74   21
午前９時開会

火金 月木火 金

質問者数により日程が変更になる
場合があります

審議議案は５月下旬に町公式
ホームページに掲載予定です

いずれも

午後５時までに
ご提出ください5/21

請願・陳情を出される方は 寄居町議会事務局

581-9995

議案審議 一般質問 常任委員会

6/

火

３月定例会本会議の傍聴者数は37人。委員会傍聴者数は0でした。

全国から279議会が応募（※印は前回順位）。「直近の最優秀受賞団体がトップ10に名を連ねる中

で第２位に大差をつけての最優秀賞」（『地方議会人』 ３月号）と評された２連覇。快挙と言えます!

第33回（平成30年度） 町村議会広報コンクール結果（全国町村議会議長会ホームページより）

最優秀賞に輝いたNo.88。

裏表紙の関連記事も、

ぜひご覧ください。

平成30年
９月定例会

平成30年
６月定例会

平成30年
12月定例会

平成31年
３月定例会

60人 37人34人53人

寄居議会だよりが、２年連続（平成29・30年度）

で町村議会広報の日本一となりました（下表参照）。

評価されたのは「常に進化を求める紙面構成」

と、何より「町民と共に歩む議会」という姿勢が、

紙面への町民登場の質と量に表れていること。

この２連覇は、町民の皆さんと共に勝ち取った

日本一です。

 第１位 寄居町議会 ［埼玉］※第１位

　第２位 川崎町議会 ［宮城］※第８位

　第３位 川西町議会 ［山形］※第２位

　第４位 芝山町議会 ［千葉］　

　第５位 小川町議会 ［埼玉］※第５位

　第６位 大刀洗町議会 ［福岡］※第４位

　第７位 金ケ崎町議会 ［岩手］※第３位

　第８位 利府町議会 ［宮城］※第６位

　第９位 玉村町議会 ［群馬］※第７位

  第10位 仁木町議会 ［北海道］　

■■■■■ これからの目指すべき方向 ■■■■■

傍聴席は定員51名。車椅子専用も５席あります

議会だよりは▶活字＋
プラス

映像・音声をめざす

議会は▶審議・議論の質をさらに高める

議員は▶議会人としての質を高める

町の課題を「自らの課題」として
考える町民を増やす

21 　　    お元気ですか　寄居議会です　No.92  平成31年３月定例会

次
の
ペ
ー
ジ
は

改
め
て
聴
い
て
み
た
「
議
会
の
こ
と
・
寄
居
（
私
た
ち
の
ま
ち
）

の
こ
と
」 
寄
居
若
者
会
議
メ
ン
バ
ー
、
再
び
議
会
へ

21

原
はらぐち

口　孝
　たかし

  議員

問

鉢
形
・
折
原
地
区
の
生
徒

数
は
減
少
傾
向
。
教
育
の
充
実

を
図
る
に
は
一
貫
校
に
よ
る
学
力

向
上
と
人
間
力
を
養
う
こ
と
が

大
切
で
す
。「
教
育
施
策
の
充
実

強
化
」
を
掲
げ
る
今
、
決
断
の

時
期
だ
と
思
い
ま
す
が
、
考
え

を
伺
い
ま
す
。

答

３
中
学
校
体
制
を
軸
に
検

討
し
て
い
き
ま
す
。
城
南
中
学

校
区
に
お
い
て
も
鉢
形
・
折
原

小
学
校
と
城
南
中
学
校
の
小
中

一
貫
教
育
を
目
指
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。
統
合
に
は
保
護

者
や
住
民
の
皆
さ
ん
に
よ
る
理

解
と
協
力
が
不
可
欠
で
あ
り
、

十
分
話
し
合
う
必
要
が
あ
り
ま

す
。
具
体
的
に
は
学
校
施
設
個

別
計
画
策
定
の
中
で
検
討
し
て

い
き
た
い
と
考
え
ま
す
。

答弁：城南中学校による小中一貫教育を目指したい

鉢形・折原小学校の統合について一貫教育
◀文科省［公立小学校・中学 
 校の適正規模・適正配置等］

小中一貫・一貫教育に環境整備移行へ

▼録画映像

ギカイ
進化論

寄居議会だより２連覇!!
皆さんと共に……そして「さらなる進化」へ！
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お元気ですか　寄居議会です　No.92  2019. 5. 1 　　    22議会広報広聴特別委員会　委員長 峯岸克明　副委員長 神田 崇　委員 𠮷澤康広・大澤 博・鈴木詠子 ・佐藤理美・田母神節子 ・𠮷田正美

「聴き、動き、挑む！」　〜編集を終えて〜

この４年間、新たな挑戦を続けてきた我が議会。新時代を迎え、現状に満足することなく「進化し続ける寄居町議会」

でありたい。町民と共に歩むその先に、前人未到の全国コンクール３連覇も見えてきます。（神田）

寄居若者会議の

活動はこちら▶

2年連続で日本一になった寄居議会だより。

受賞したNo.88に登場の若者会議メンバーのうち、町内在住の2人が

再び議会へ。あれからのこと、そして町や議会への思いとは……。

議員がドキッとするような発言も飛び出し
た座談会記事はNo.88に掲載。
議会ホームページからもご覧になれます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

ご
協
力
い
た
だ
い
た
議
会
だ
よ
り
が
、

2
年
連
続
日
本
一と
な
り
ま
し
た
（
関

連
記
事 

Ｐ
21
）。

関
口 

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！ 

率

直
に
う
れ
し
い
で
す
。

木
附 

あ
れ
以
来
「
議
会
だ
よ
り
の
子

だ
！
」
と
声
を
か
け
ら
れ
る
よ
う
に

…（
笑
）。
記
事
が
き
っ
か
け
で
若
者

会
議
も
応
援
し
て
も
ら
え
る
よ
う
に

な
っ
て
、
う
れ
し
い
で
す
。
議
会
だ

よ
り
も
毎
回
読
ん
で
ま
す
よ
。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

お
ふ
た
り
は
今
も
さ
ま
ざ
ま
な
活
動

を
さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
が
、
今

後
、
寄
居
町
に
は
ど
う
な
っ
て
ほ
し

い
で
す
か
？

木
附 

季
節
を
感
じ
な
が
ら
生
活
で
き

る
の
は
特
別
な
こ
と
。
こ
こ
に
住
ん

で
い
る
人
が
活
躍
で
き
る
場
が
あ
る

と
い
い
で
す
よ
ね
。
東
京
の
真ま

ね似
で

は
な
く
、
寄
居
ら
し
さ
を
残
し
つ
つ
、

よ
く
な
っ
て
ほ
し
い
で
す
。

関
口 

心
や
時
間
に
ゆ
と
り
を
持
っ
て

生
活
で
き
る
の
は
寄
居
な
ら
で
は
。

い
ろ
ん
な
人
が
新
し
い
こ
と
に
チ
ャ

レ
ン
ジ
で
き
た
ら
い
い
と
思
っ
て
い

ま
す
。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

議
員
の
な
り
手
不
足
が
問
題
で
す
。
ズ

バ
リ「
議
員
に
な
っ
て
み
ま
せ
ん
か
？
」

関
口 
正
直
言
っ
て
、
議
会
や
議
員
は

「
得
体
が
知
れ
な
い
」
と
い
う
感
じ
。

町
民
と
の
つ
な
が
り
が
後
継
者
づ
く

り
の
き
っ
か
け
か
も
…
。

木
附 

自
分
が
議
員
に
な
ろ
う
と
は
思

わ
な
い
で
す
け
ど
、「
寄
居
の
未
来
を

一緒
に
担
っ
て
み
ま
せ
ん
か
」
と
い
う

感
じ
な
ら
…
…
。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

最
後
に
、
町
民
の
声
は
議
会
に
届
い
て

い
る
と
感
じ
ま
す
か
？ 

関
口 

ど
う
だ
ろ
う
…
…
。
例
え
ば
、

意
見
や
感
想
を
出
せ
る
「
目
安
箱
」

み
た
い
な
も
の
が
あ
れ
ば
…
。

木
附 

そ
う
で
す
ね
。
議
会
だ
よ
り
を

読
む
と
、
身
近
な
問
題
を
議
論
し
て

い
る
の
は
わ
か
る
ん
で
す
け
ど
、
私

た
ち
の
意
見
は
ど
こ
へ
出
し
た
ら
い

い
の
か
な
っ
て
思
っ
て
ま
す
。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

な
る
ほ
ど
。
ま
だ
ま
だ
私
た
ち
の
「
聴4

く
力

4

4

」
が
足
り
な
い
と
痛
感
し
ま
す
。

一方
で
町
民
皆
さ
ん
の
思
い
・
行
動

4

4

4

4

が

議
会
や
町
を
動
か
す
の
も
事
実
。
寄

居
町
議
会
は
、
皆
さ
ん
と
共
に
新
時
代

を
創
っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

本
日
は
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

寄
居
の
議
会
だ
よ
り
は
堅
苦
し
く

な
い
し
、
斬
新
♪ 

　
評
価
さ
れ
て
当
然
だ
と
思
い
ま
す

私
と
同
世
代
の
人
た
ち
も

町
へ
の
思
い
は
持
っ
て

い
ま
す

V io c eボ
イ

ス
！

Vol.15

寄居若者会議のメンバーに聴いてみた！

議会のこと、寄
私 た ち の ま ち

居のこと

木き

附づ
き 

桃も
も

さ
ん
（
市
街
地
）

関せ
き
ぐ
ち口

晃こ

う

き希
さ
ん
（
折
原
）

改めて

「議場は独特の雰囲気がありますね」

“町民と一体で新時代を創りたい”議会の思いは…

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

寄
居
議
会
です

お元気
　ですか

（2019年5月1日発行）

埼玉県・寄居町議会
平成31年 3月定例会号

No.
92


